

TELEVISION

TVE y productores audiovisuales acuerdan luchar contra la piratería

Martes, 21 de julio de 2009 - 04:00 h.

TVE y EGEDA, la entidad que gestiona los derechos de los productores audiovisuales, firmaron ayer un convenio para impulsar el desarrollo de actividades de común interés para ambas. Entre los objetivos, se encuentran la promoción y la retransmisión íntegra de la gala de los Premios José María Forqué, o la lucha contra la piratería y el fraude en el audiovisual mediante campañas de sensibilización.

De esta forma, TVE colaborará con EGEDA en la producción, promoción y difusión de los premios que, cada año, los productores conceden a la mejor producción. EUROPA PRESS